

# いよいよ総選挙 日本共産党の躍進でストップ! 安倍暴走政治 塩川てつや衆議院議員が大東議員と街頭から訴え

安倍首相は18日夜、首相官邸で記者会見し、衆議院解散を21日におこなうと表明し、総選挙を12月2日公示、14日投票の日程でおこなうことを示し、来年10月の消費税10%への引き上げを先送りし、2017年4月に10%に増税することを「確実に実施する」と明言しました。

15日の日本共産党演説会で、塩川てつや衆議院議員は「日本共産党の躍進で、消費税10%への増税をきっぱり中止させましょう」とよびかけ、演説会後に大東議員と材木町で街頭からも訴えました。



## グリーンベル21の7階を市で購入へ 臨時市議会に約4,310万円の予算を計上



20日に開催された臨時市議会に提案された、一般会計補正予算(第7号)に、グリーンベル21の旧笹屋ホテルが所有していた7階の結婚式場を購入するために約4,310万円の予算が計上されました。

27人の地元権利者が所有している15%の部分についても対応をすすめるため、12月定例会市議会に補正予算が提案される予定です。

## 地元商店が力を合わせて地域を盛り上げ

### 原新町 元気まつり

原新町元気まつりが15日、西原新町で開かれ、えだまめんちや焼きまんじゅう、もつ煮、わた菓子などの売店が並び、多くの人を訪れました。

舞台では、寺澤ひろみさんによるハーモニカ演奏、いしざかびんがさんによるギター演奏などがおこなわれました。



## 榛名養護学校沼田分校 第11回 かがやき祭 - 38にん きぼうの いっぽ -

榛名養護学校沼田分校の「かがやき祭」が15日、「38にん きぼうの いっぽ」をテーマに15日、沼田東小学校体育館で開かれました。



中学部の生徒による和太鼓演奏や沼田中学校吹奏楽部の演奏、生徒の作品展、バザーなどがおこなわれました。

2014年11月23日

NO. 419

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料

# こんにちは 大東のぶゆき です



消費税の10%への増税は「先送り実施」ではなく中止し、国民の所得を増やす経済改革と富裕層や大企業に応分の負担を求めるべきです。

こんにちは。4月からの消費税増税による不況の深刻化や「アベノミクス」の行き詰まりで、来年10月からの消費税増税が困難になったことから安倍首相は、消費税増税を先送りし、衆議院の解散・総選挙に打って出ました。

消費税の増税を2017年4月まで1年半先送りしても、消費税の増税に変わりはない、税率10%で国民の消費がさらに冷え込み、くらしも経済もさらに悪くなる心配されています。消費税の増税は先送りではなく、きっぱり中止するべきです。

4月に消費税の税率が8%に引き上げられてから8カ月近く、国民の消費は冷え込み、まだ回復せず、国内総生産(GDP)は、4〜6月期につづき、7〜9月期も1.6%減と2期連続の後退となりました。

## 続ぶらり散歩 めまた道 利南地区あれこれ 特別編その十一

### 尾瀬の石

利南東小学校に「尾瀬石」(写真右)とよばれている、くぼみのある大きな石があります。

このくぼみは、利南東小学校裏山にあった横穴に住んでいたといわれている、足が非常に長かった「尾瀬どん」の足跡という話が残っています。

このくぼみにたまった水は、一年中かれることがなく、この水で目を洗うと、目の病が治るといわれていました。

### 沼田板東札所 二十一番 沼須堂

利南公民館のとなりにあった金剛院は、元和元年(1615)



に真田信幸から沼田域外に百間四方の土地を賜り、現在の坊新田町に移りました。

金剛院があった場所に、今も沼田板東札所二十一番沼須堂(写真左)があります。